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TNDTCACÃO 7Ol2022

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após ouvido o Plenário, na forma
regirnental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria de Saúde,
o seguinte:

*Que seja estudada & possibilidade de ampliar o hortírio de
funcionamento dafarmúcia pura o turno da tartíe (íntegrul).

JT]STTFICATIYA:

Cremos que, com planejamento por parte da Secretaria de Saúde, a
adoção também deste turno contribuirá para que pacientes que não têm condições de ir buscar os
seus medicamentos até as 14h, o façarn no turno da tarde, e assim mantendo a Farmácia Básica
em funcionzunento manhã e tarde.

como o Posto central presta atendimento médico nos três turnos,
algumas pessoas alegam que vão consultar de tarde, por exemplo, e não encontram a farmércia
aberta, tendo qlle esperar para pegar o medicamento no dia seguinte.

Sala "'Severino Silveita", d& Câmara de Vereadores, 02 de setembro de
2022
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